

# 駒場だより

## 学校教育目標

かがやけ はばたけ こまばっ子 学びのその先へ

### めあてをもつ

自分のめあてをもち ねばり強く取り組み振り返る

### 考えをもつ

自分の考えをもち 相手の考えを理解し伝え合う

### よさに気付く

自分のよさに気付き 相手のよさをみとめ学びに生かす

<重点教育目標>

2024年(令和6年)がはじまりました。

校長 深澤 昌明

1月1日に発生しました能登半島地震では多くの方が亡くなり、また、いまだに避難所等で不慣れた生活を続けられている方々がおられます。お悔やみとお見舞いを申し上げるとともに、少しでも早く日常の生活に戻れるようにご祈念申し上げます。

新しい年を迎える中、15日の始業式には元気な声とともに子どもたちが学校に戻ってきました。こうした普通の日常があることに改めて感謝したいと思います。一人一人の子どもたちの表情は、楽しかった冬休みを惜しむような感じも受けましたが、何より久しぶりに友だちに会えた喜びも感じられました。学校が、子どもたちにとって毎日、元気に楽しく学校生活を送られる場所である続けられるよう、本校職員一同今年も精一杯頑張ってみります。

さて、3学期は一番短い学期です。1年生から5年生までは47日間、6年生は44日間の学校生活です。しかし、一番中身の濃い期間でもあります。4月に始まった1年間のまとめをして、最初に自分で立てた目標の成果を出すときです。そうした一人一人の成長が、新しい4月からの生活につながるのです。

6年生は、いよいよ中学校へ新しい出発をする時期、1年生は、初めての「後輩」を迎える準備。そして、5年生は最高学年となり駒場小学校を引

つ張っていく準備を、2年生、3年生、4年生は中学年・高学年とステップアップしていく準備期間でもあります。

新しい年に、大きく羽ばたいていく子どもたちを見守り育てていきたいと思えます。しかしながら、学校だけでの力では子どもたちを十分に育てることはできません。そこには保護者の皆様の家庭での教育、町会・地域など周りの皆様のお力添えがないとできないことばかりです。

- ・登下校時の交通安全など子どもたちの見守り
- ・家庭や地域の方々とのコミュニケーション
- ・挨拶の大切さ(学校以外の場所でも)
- ・子どもたちの安全の確保

一つ一つが、大切な子どもたちを守り育てるために必要なことです。ぜひとも、皆様のお力添えをいただき、こまばっ子を育てることへのご協力をよろしくお願いいたします。

## 2月の主な行事予定

2日(金)	ALT 来校日(最終) スクールカウンセラー来校(午後)
8日(木)	全学年5時間授業 新1年生入学説明会
13日(火)	全学年5時間授業 4～6年参観・懇談
16日(金)	1～3年5時間授業、参観・懇談
27日(火)	6年生を送る会

2月の帰宅時刻は **午後4時30分** です。

## お知らせ

2月より、本校の学校通信は以下のホームページにてご覧ください。各町会等への配付は、今月で終了いたします。ご理解の程よろしくお願いいたします。  
<https://hakodate-city-komaba-elementary-school.edumap.jp/>

函館市立駒場小学校 で検索していただく方法もあります。